

## INVESTIR POUR L'AVENIR

Depuis le début du mandat, la majorité dans laquelle nous nous reconnaissons investit considérablement pour rattraper les retards accumulés lors des décennies précédentes. Cette année encore, nous constatons que cette volonté porte ces fruits :

- Travaux d'aménagement de la rue Préssensé
- Sécurisation du parc Bettencourt,
- Square Morel agrandi et sécurisé
- Lancement de l'extension de PVC

Et dans les mois à venir, la finalisation du stade du Cœur de ville et de sa butte paysagère, le parcours cycliste des berges de Seine et le nouveau parc de la Colombe mais aussi de nombreux travaux dans les groupes scolaires et locaux publics en attendant la réouverture de l'ancienne maison de la jeunesse pour un projet culturel. La Ville investit et la ville change concrètement.